

Comenzó construcción de moderno complejo deportivo de 3.700 millones de pesos en Cahagua

En las instalaciones donde funcionó por años el club deportivo Caupolicán de Cachagua se dio inicio la construcción del Centro Deportivo de esa localidad, que además de mejorar la cancha de fútbol contará con nuevas instalaciones que permitirá la práctica de más ramas deportivas como la natación, tenis, atletismo, tiro de bala y salto largo, entre otros.

El Nuevo Complejo Deportivo Cachagua, contempla 1.530 m² de obra y 14.000 m² de infraestructura exterior, con una inversión total de 3.748 millones de pesos, recursos cien por ciento municipales, siendo una de las principales obras, la construcción de una piscina semi olímpica temperada y equipada con tecnología de punta, ubicada en el edificio principal y fachada de este moderno centro.

Anuncio Patrocinado

En la ceremonia el alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, destacó el compromiso que ha tenido el municipio para concretar las promesas realizadas a la comunidad. "Esta infraestructura era un sueño, una necesidad comunal y estamos muy contentos de poder cumplirle a la comunidad con algo de primer nivel que contribuya a las necesidades sociales y deportivas, donde pueda venir toda la familia, el abuelo con el nieto y todos tengan cabida. Estoy seguro qué este gran esfuerzo nos ayudará a fortalecer la práctica de distintos deportes a nivel recreativo y competitivo; también será un centro de reunión para todos los vecinos que aman el deporte y la vida sana", indicó el alcalde Alessandri.

Asimismo, destacó que, además del objetivo principal del proyecto, se suma mejorar la calidad de vida de los vecinos porque "entregaremos espacios públicos de esparcimiento y recreación para los residentes, espacios para la rehabilitación y ejercicio de adultos mayores que les permita salir del sedentarismo, y un recinto deportivo para ayudar a los jóvenes a optar por una vida sana lejos del consumo de drogas".

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Además de cientos de vecinos de todas las localidades de la comuna, la ceremonia contó con la presencia del Ministro (S) de Deportes Andrés Otero, quien recalcó la importancia de contar con recintos de primer nivel en regiones que permitan expandir la práctica deportiva en todos los grupos de la población. “El deporte es vida, el deporte es salud, apareja los mejores valores que nos transforman en mejores personas y tener recintos como este nos ayuda a tener más deportistas, a que Chile sea un país de deportistas, por eso esto será un gran logro para toda la quinta región” subrayó Otero.

La ceremonia contó también con la presencia de la Diputada Camila Flores, quien en la última elección logró la reelección en su distrito, la cual enfatizó la capacidad municipal de gestión que permitió la construcción de este complejo solo con fondos municipales. “Esta es una inversión 100% municipal, importantísima para esta localidad. Tener espacios para el deporte no solo implica tener una mejor calidad de vida desde el punto de vista físico si no que también de la salud mental, sobre todo hoy tan difícil en tiempos de pandemia”.

Con este recinto de primer nivel el municipio de Zapallar beneficiará a más de 1.200 alumnos de las escuelas municipales, 1350 adultos mayores presentes en la comuna, vecinos residentes permanentes que quieran hacer uso de este espacio, así como todos los vecinos temporales que utilicen este lugar en época estival u otros períodos del año.

Comenzó construcción de moderno complejo deportivo de 3.700 millones de pesos en Cahagua

A este complejo deportivo, se suman otros proyectos que apuntan a fortalecer unos de los ejes centrales de la actual gestión alcaldicia entre los que se encuentran la reposición de luminarias en el Estadio Blanquillo, nuevo alumbrado del estadio Catapilco, reposición de la multicancha de La Laguna y la construcción de multicanchas en La Hacienda y el Pinar de Cachagua.

Todos estos proyectos, junto con el Complejo Deportivo se traducen en una inversión de \$5.351.246.000 en los últimos cinco años de la gestión alcaldicia.

La emotividad la entregaron las autoridades quienes junto a los dirigentes deportivos y los niños fueron guardando en un baúl símbolos como la bandera de Zapallar, la camiseta del club de fútbol Caupolicán, un trozo de pasto de la cancha actual. El baúl lo enterraron y lo taparon con tierra para resguardar que estos sueños se cumplan

La actividad finalizó con un amistoso partido de fútbol entre las estrellas de Colo Colo 91 contra la Roja de Francia 98. Francisco "Murci" Rojas, Gabriel "Coca" Mendoza, Marcelo "Toby" Vega, Mauricio Aros, entre otros demostraron su profesionalismo y su buen humor al realizar un partido lleno de goles y buenas jugadas.



Comenzó construcción de moderno complejo deportivo de 3.700 millones de pesos en Cahagua



Comenzó construcción de moderno complejo deportivo de 3.700 millones de pesos en Cahagua



Comenzó construcción de moderno complejo deportivo de 3.700 millones de pesos en Cahagua



y tú, ¿qué opinas?